

ese nombre es el allegado del deán de Cartagena, involucrado en los acontecimientos de 1504 en Murcia, va a ser lógicamente un contrario del *Adelantado*³³. Casi al final de su permanencia en el cargo, la reina escribió una carta que le daría al menos un sentido de alivio:

Doña Juana por la gracia de Dios rreyna de Castilla....a vos los concejos...de las villas e lugares del adelantamiento de Cazorla.... salud e gracia: sepades que a mi es fecha rrelacion que don R-rodrigo Manrique conde de Paredes quiere venir a la cibdad de Alcaraz e entrar e se apoderar de ella con ayuda e favor de don Pedro Fajardo adelantado de Murcia....por ende.... vos mando que si por parte de la dicha cibdad o del corregidor de ella vos fuese pedido ayuda e favor para la guarda e defensyon de la dicha cibdad que le deys e fagays dar e que si el dicho conde de Paredes o el dicho adelantado....quisiere entrar e se apoderar de la dicha cibdad... syn esperar otra my carta ny mandamiento....vays luego poderosamente con la gente de pie y de cavallo de todas las villas e lugares de ese adelantamiento con sus armas....a la dicha cibdad de Alcaraz e vos junteys con el conde de Tendilla my capitán general de Granada.... Que yo embyo a mandar que vaya alla en persona poderosamente....y eche fuera a qualquier grande o cavallero que en ella estuvieradada en la cibdad de Palencia a diez y nueve días del mes de abril año del salvador IHU XPO de myll e quinientos e siete años³⁴.

Un mandamiento semejante fue enviado en las mismas fechas a las autoridades de Baeza³⁵, y una carta disuasoria al *Adelantado* de Murcia³⁶.

³³ Parece ser también el seguidor del obispo de Cartagena autorizado en 1504 a portar armas (Gomariz, 2000: doc. 597).

³⁴ AMA legajo 7 exp. 5 (citado por Pretel). Cabe suponer que había comenzado en Cazorla el mandato de García de Villarroel, sobrino del arzobispo Cisneros, como *Adelantado*, aunque no se le menciona por su nombre en estos documentos. En 1513 Villarroel figura como comendador santiaguista de Carrizosa (anteriormente había sido Enrique Manrique Ayala, hijo del conde de Paredes), lo cual le colocó casi en la puerta de Alcaraz.

³⁵ AMA legajo 106 exp. 58.

³⁶ AMA legajo 7 exp. 14.